

# texte de base du Front

La crise où s'exaspère et se défait la France est moins économique et sociale que morale et politique. En effet, il est immédiatement possible de corriger la société actuelle de ses erreurs les plus marquées. Les bas salaires, l'amélioration des conditions de retraite et de vie des travailleurs (logements, transports, environnement), tout cela est parfaitement réalisable dès aujourd'hui, à condition que le patron ne soit pas l'Etat, ni l'Etat le patron, mais l'arbitre.

En revanche, il paraît autrement difficile d'arrêter le processus de décadence intellectuelle, morale et physique où nous sommes engagés.

Cette décadence est aujourd'hui le péril majeur qui guette la France. Elle mine l'individu. Elle détruit la famille. Elle affaiblit la Nation. Elle ronge les principes sans lesquels les communautés disparaissent dans le chaos de l'intérieur ou la main-mise de l'étranger, à savoir : l'autorité, les libertés, la responsabilité, le courage, le goût de l'effort, le respect du travail, la propriété individuelle.

Ce langage tranche singulièrement avec celui des politiciens actuels, qu'ils soient de gauche ou de droite. Nous le tenons parce qu'il semble essentiel. De cette prise de position découlent les lignes de force du Front National.

## *La famille*

C'est dans la famille que l'enfant commence à devenir l'homme ou la femme qu'il sera. C'est là que se forme son intelligence, son caractère, sa sensibilité ; c'est là qu'il apprend à aimer. Or, la famille est aujourd'hui attaquée de toutes parts. On ne cesse de dénoncer et de réduire son autorité. L'enfant-roi, l'enfant qui a tous les droits, l'enfant naturellement bon, cela sous-entend les parents esclaves, les parents qui n'ont que des devoirs, les parents naturellement mauvais.

Pour éviter cette « démission des parents » provoquée par la nouvelle société, étrangement hostile à l'esprit de famille, c'est la famille qu'il faut glorifier, défendre, honorer et célébrer autrement que par la Fête des Mères.

Nous lutterons pour protéger et renforcer la famille et contre les manœuvres visant à sa destruction.

## *L'Ecole*

L'école qui est le prolongement de la famille doit redevenir ce qu'elle fut : le lieu où l'on forme des citoyens conscients de leurs droits — sans lesquels ils sont avilis — et de leurs devoirs — sans lesquels ils sont corrompus. Enseigner doit aller de pair avec éduquer. Il faut redonner à la fonction de maître et de professeur son sens et son éclat. La réforme des programmes, leur allègement, l'adaptation de l'enseignement aux exigences du monde moderne, le sport et la formation du corps considérés comme des éléments importants d'une éducation nationale ne seront efficaces que si l'esprit change, de la Maternelle à l'Université. A cette tâche primordiale, nous appelons les parents d'élèves, les enseignants, les élèves conscients des périls d'une école sans âme, sans hiérarchie, sans discipline, sans sélection, sans esprit civique et pratique. L'introduction légale de la politique à l'école nous semble aussi l'un des périls qui menacent l'avenir des adolescents.